



福住小学校40周年記念！ タイムカプセル発掘！



20周年記念の時に埋めたタイムカプセルを重機を使って掘り起こす卒業生たち =2月11日、福住小学校グラウンドにて



令和4年2月17日、福住小学校が40周年を迎えました。コロナ禍で記念行事は開催できませんでしたが、「学習発表会」と「マラソン大会」を記念大会として開催しました。また、氷まつりが開催された2月11日には、20周年記念時に埋めた「タイムカプセル」を掘り出すため、村上元校長先生はじめ卒業生たちが運動場に集合し、掘り出した当時の掲示物や文集などを見ながら、昔を懐かしんでいました。その跡には、福住小中学校創立記念として、20年後に開封する「タイムカプセル」を埋めることになりました。



福住のすてき再発見

～ Found "F" ～



1月より「FOUND "F"」という新しい授業が始まりました。この授業は、福住村（教育連携）プロジェクトとして「福住のすてき」を発見する力をつけるため、天理市と一緒にやる授業です。(株)吉谷靴

下さんと(株)良品計画さんの社員の方をゲストティーチャーにおかえ「福住のすてき」をFoundする授業に取り組みました。子どもたちの瞳はキラキラと輝き、ワクワクドキドキの授業となりました。

今日、はじめて奈良が靴下の生産日本一だと知りました。無印さんの90°の靴下の「わけ」を聞いて、なぜ、どこにでもある120°靴下と角度を変えているのか、すごくよくわかりました。この新しい授業を通して、福住の良さを自慢できるようになりたいと思いました。



(「福住のすてき再発見」 中学部の感想より)

福住小中
豆知識



福小わがわが
氷室太郎

福中わがわが
ひむるん